

6月の園だより

新学期から2ヶ月が過ぎ新しい環境にも慣れ、毎日たくさん笑顔が見られるようになりました。

3 月に植えたジャガイモの苗が大きくなり、5 月にはにじ組さんが園庭でパプリカの苗を植えました。小さいクラスのお友だちは園庭遊びの時に興味深そうに見ています。みんなで収穫を楽しみに育てています。



♪ 2日(土) 害虫駆除 閉園後、薬剤を散布します。

□ 6日(水) にじ組が沼間愛児園の移動動物園に招待されました。

♪ 14日 (木) 誕生会

♬ 19 日 (火) 避難訓練

♪ 21日 (木) 歯科検診 9:30から都冨歯科医師が来園し検診があります。当日は虫歯がないか、歯が

磨けているか、また乳歯・永久歯の成長具合などを診ていただきます。

月 22 日 (金) 移動水族館 昨年大好評だったおさかな達が、今年もやってきます。色とりどりのきれいな魚

を観たりタッチプールでサメの赤ちゃんやヒトデに触れることが出来ます。

♪ 28 日 (木) 療育巡回相談

*体操教室は12・26 日、課外教室は5・12・19・26 日(火)です。



なないろキッズ・ダンススポーツ

今年もにじ組さんは先生によるダンススポーツがあります。今年の曲は「モアナの主題歌」です。昨年の経験を活かしてステップアップしたダンスが見れるかもしれませんね。

今年もみんなで一緒に楽しんで踊れると良いと思っています。

お知らせ

6月11日(月)~15日(金)まで 法人の施設間交流で、保育士が 戸塚愛児園へ研修に行きます。 また桜山保育園から、保育士 が研修に来ますのでよろしく お願いします。



5月19日(土)に親子親睦会がありました。今年はひよこ・うさぎ組とはな・幼児クラスに分かれて行いました。各クラスお家の方と一緒のゲームでは、張り切る姿やちょっと照れてしまったりと様々な子どもたちの姿が見られました。お家の方々からもたくさんの笑顔が見られました。ご参加、ご協力ありがとうございました。